

### **Observez la comète ISON**

Elle est pour l'instant un peu moins lumineuse que prévu mais cette comète sera visible à l'œil nu en décembre. Certains l'annoncent comme exceptionnelle mais les prévisions sont toujours difficiles. On pourra l'observer le matin en octobre novembre avec un instrument (magnitude prévue de 10 début octobre à 4 le 20 novembre). Le périhélie aura lieu le 28 novembre et on la retrouvera le soir en décembre, peut-être très lumineuse. Vous trouverez d'autres précisions ainsi qu'une carte sur le site du CLEA. (Voir la carte sur le site du CLEA)